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En una mañanera para tomar ventaja, el presidente da portazo a una reportera del New York Times  
quien intentó presionarlo con el tema del supuesto financiamiento del narco en su campaña del
2006. Leyó detenidamente las preguntas de la periodista haciendo énfasis en un cuestionamiento
sobre un supuesto video donde sus hijos están recibiendo dinero del narco. Como respuesta, dijo
que es pasquín peor que Alarma y pidió pruebas. Además, la comunicologa lo urgió para que antes
de las 5 de la tarde le mande sus respuestas. “Ahí están tus respuestas...”

“Espero que el gobierno de Estados Unidos exprese algo, manifieste algo sobre este ataque que
quiere hacer el NYT, si no quieren decir algo está bien, pero cualquier gobierno democrático,
defensor de la libertad tendría que hablar...”

Manifestó que el enojo de los adversarios es porque su aprobación en los últimos días creció. “En
todos los Estados el presidente tiene una aprobación por arriba del 62%. En promedio nacional,
nuestra aprobación subió de 74 a 77%. Esto es lo que tiene molesta a la oposición...”

Celebró que la economía creció 3.2% en 2023 y que la inflación disminuyó en la primera quincena de
febrero a 4.45%. “Estamos creciendo 3.2, somos de los países con más crecimiento económico en el
mundo, más que Estados Unidos, con todo respeto. Otra muy buena, hoy da a conocer el INEGI el
porcentaje de inflación y miren va para abajo la inflación, ésta es muy buena noticia y esto reafirma
nuestro criterio de que se pueden aumentar los salarios sin que se incremente la inflación como
engañaron durante décadas los tecnócratas corruptos del conservadurismo...”

Finalmente, Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, presentó la iniciativa de reforma
electoral, la cual busca cambiar el sistema electoral. Reiteró que tenemos uno de los sistemas
electorales más caros del mundo y reiteró la necesidad de reducir el número de consejeros en ese
órgano. 

Finalmente, presentó parte de la entrevista con Inna Afinogenova, explicó que aceptó hablar con
ella considerando que es de un medio independiente y objetivo. 

Exhibe intenciones del NYT



QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU

COMUNICACIÓN?

LO QUE
DIJO

 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE

Busca pasar tijera en el INE. 

Muestra a periodistas aliados y enemigos. 

Se adelante ante nuevo ataque de medio
estadounidense. 

Alerta a EEUU sobre ataques directos a su gobierno. 

Presume estabilidad económica en el país. 

Manda mensaje a sus opositores. 

Toma distancia del conflicto entre Brasil e Israel.

Pone en el centro de la mesa las construcciones en
BJ.

Evita tocar el régimen de Cuba.   

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, presentó
la iniciativa de reforma electoral, la cual busca cambiar el
sistema electoral porque, entre otros puntos, tenemos
uno de los sistemas electorales más caros del mundo.
Destacó la necesidad de reducir el número de consejeros. 
Recordó que hace unos días el periodista Tim Golden
publicó un reportaje en ProPublica. También arremetió
contra medios de Estados Unidos y lamentó que ahora lo
estén criticando porque le dio una entrevista a una
reportera rusa, Inna Afinogenova. “Me cae muy bien
porque es independiente, yo la considero muy buena
periodista”.
Acusó que “amenazante” y “prepotente”, la corresponsal
de The New York Times pidió una entrevista ante una
investigación periodística por publicarse, en la que refiere
que gente cercana a él y sus hijos recibieron dinero. Leyó
las preguntas que le está haciendo la reportera que
tienen que ver con el supuesto dinero que recibió del
cártel. Se burló y dijo que está a nivel de alarma. La
reportera aseguró que hay videos donde sus hijos están
recibiendo dinero del crimen organizado. Es una
vergüenza, es un pasquín inmundo. 
Espera que el gobierno de Estados Unidos exprese algo,
manifieste algo sobre este ataque que quiere hacer el
NYT, si no quieren decir algo está bien, pero cualquier
gobierno democrático, defensor de la libertad tendría
que hablar. 
Somos de los países con más crecimiento económico en
el mundo, más que Estados Unidos. La inflación va para
abajo, según los datos del INEGI. Aumentamos el salario
mínimo 16% por encima de la inflación y no pasó nada
malo, como pensaban los corruptos conservadores. 
En todos los estados el presidente tiene una aprobación
por arriba del 62%. En promedio nacional su aprobación
subió de 74 a 77%. Esto es lo que tiene molesta a la
oposición.
Respeta mucho al presidente Lula luego de condenar a
Israel y que este país lo nombrara como persona non
grata. Dijo que México no toma postura por ninguna
nación pero sí pide la paz. Alicia Bárcenas, Secretaria de
Relaciones Exteriores, está en Brasil en una cumbre de
cancilleres. 
Respecto a los microsismos en las demarcaciones de
Benito Juárez, dijo que se está realizando un dictamen y
que se informará, evitó hablar del Cartel Inmobiliario
pero sí dijo que las construcciones siempre afectan el
subsuelo. 
Pidió que se termine el bloqueo contra Cuba diciendo
que los más afectados son las personas y no los
gobiernos. Dijo que es lamentable la situación de los
cubanos.



AMLO GREATEST HITS
LO VOLVIÓ A DECIR

PARA NO
HABLAR DE

Ataques hacia candidatos. 
Condonación de impuestos a PEMEX.
Violencia en Zacatecas.
Caminata por la paz en San Cristóbal de
las Casas. 
Violencia en Taxco. 
Beneficios a empresas de Carlos Slim.  
Cobro de cuotas del narco.
Francisco Garduño. 
Dinero entregado a Cuba por médicos. 

CON QUIÉN LO DIJO

Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación,
presentó la iniciativa de reforma electoral, la
cual busca cambiar el sistema electoral de
fondo.  

El presidente contó que Alicia
Bárcenas, Secretaria de Relaciones
Exteriores, está en Brasil en una
cumbre de cancilleres. 

El presidente pidió a Rosa Icela Rodríguez,
Secretaria de Seguridad Pública, datos sobre el
combate al uso de las drogas. 

Vamos a seguir demandando la libertad de Julian Assange.
Mostró parte de la entrevista con la periodista rusa donde habla de los ataques de los
medios y cómo ha servido la conferencia matutina. 
En Estados unidos lo que debería preocuparles es el saber qué es lo que provoca la
adicción y el por qué los jóvenes ven una salida en las drogas. No se atreven a meterse
al fondo, en las campañas se van por la tangente. Si no es el fentanilo, inventarán otra
sustancia porque no se atienden las causas. Nosotros estamos atendiendo las causas,
estamos fortaleciendo valores.
Destacó que a cultura es la que siempre nos ha protegido frente a las calamidades. La
crisis de droga en EEUU tiene que ver con una crisis social, familiar. 


